

Education/Rencontre entre Michel Menga M'Essonne et les partenaires de l'éducation, hier Une sortie de crise en ligne de mire



Le ministre d'Etat Menga M'Essonne (micro) et son cabinet, échangeant avec les partenaires de l'Education nationale, hier.



Les parties présentes aux négociations hier au lycée national Léon Mba.

Prissillia.M.MOUIY
Libreville/Gabon

APRES plusieurs heures d'après débats autour des nouvelles reformes de l'éducation, c'est finalement en début de soirée d'hier, dimanche 14 Avril, que le ministre d'Etat à l'Éducation, Michel Menga M'Essonne, et toutes les composantes du secteur dont il a la charge, ont trouvé ensemble des pistes de sortie de crise. Associations des parents d'élèves, administration et responsables des coopératives ont présenté à leur interlocuteur ce qui, selon eux, arrangerait chacune des parties. Ils ont alors suggéré au membre du gouvernement de revoir les nouveaux critères d'attribution des bourses d'études, objet de la discorde. Pour les élèves représentés par les coopératives d'établissements, le critère âge devrait être ramené à 25 ans et obtenir une moyenne de 10 à l'examen du baccalauréat pour prétendre bénéficier d'une bourse d'études. Même chose pour les parents d'élèves qui ont estimé que l'état actuel du pays et les



Les représentants des syndicats ont quitté les lieux de négociations avant la fin de la rencontre.

conditions d'apprentissage ne permettent pas aux apprenants d'obtenir l'examen du baccalauréat à 19 ans avec une moyenne de 12 comme l'exige la nouvelle réforme. Selon eux, ces conditions d'obtention de bourses pénaliseraient les élèves de l'arrière-pays et ceux issus des familles défavorisées. Ils ont donc proposé au ministre de l'Éducation nationale de ramener l'ancien système d'attribution de bourse, c'est -à dire être âgé de 22 ans au plus et obtenir une moyenne de 10 au baccalauréat pour bénéficier des allocations d'études. Toutes ces propositions

ont été prises en compte par Michel Menga M'Essonne qui a promis les mettre sur la table du gouvernement pour appréciation. «*Nous nous sommes employés à faire comprendre que nous n'avons pas de raisons de rater l'occasion qui nous est donnée de pouvoir échanger et d'enregistrer les propositions faites par les uns et les autres. Nous allons donc rendre compte des différentes propositions aux membres du gouvernement qui vont les apprécier. Les propositions ont été faites, il faut les expliquer et les justifier. Et pour y parvenir, il faut*

qu'on travaille avec les chefs d'établissements pour qu'on regarde les résultats au baccalauréat des cinq dernières années, l'âge

moyen des enfants inscrits en terminale. Autant d'éléments dont nous avons besoin pour pouvoir affiner les propositions qui ont été

faites de façon à revoir les critères d'attribution de bourses tel que recommandé par les partenaires», a confié à la presse Michel Menga M'Essonne. A noter que le ministre d'Etat à l'Éducation tiendra aujourd'hui une rencontre avec les partenaires où il leur fera le retour de ses échanges avec ses collègues du gouvernement. Autre fait, les syndicats de l'Éducation nationale ont quitté les lieux avant même le début des négociations, n'ayant pas approuvé l'idée de mettre en place un bureau tripartite de négociation. Ils attendent du gouvernement, l'annulation pure et simple de ces reformes qu'ils jugent injustifiées.

Gastronomie

Semaine de la découverte culinaire à Mayena

LLIM
Libreville/Gabon

A partir de ce lundi 15 avril jusqu'à samedi prochain, l'ensemble des restaurants du complexe Mayena s'ouvre aux gourmets librevillois. Mieux, l'établissement casse ses tarifs de -30 % sur l'ensemble de sa chaîne de restauration diversifiée. «*C'est l'opportunité pour tous et chacun de découvrir les saveurs du monde sans bouger de la capitale !*», explique un responsable des Relations publiques du complexe. De la gastronomie gabonaise, au secret des épices de la cuisine indienne, en passant par les saveurs du Mexique, le tour du monde gastronomique est ici garanti, selon les responsables de Mayena. Et si les convives ont une envie de fraîcheur, une seule direction : l'artisan glacier italien du complexe les y attend, dans son compartiment, avec ses parfums uniques. Une envie de simplicité ?



Mayena convie les Librevillois à découvrir les saveurs culinaires d'ici et d'ailleurs.

«*Une envie de simplicité ?*

Au "Don Vincenzo", grillades et spécialités italiennes..., sont servies à souhait. Préparez donc le passeport de vos papilles pour une semaine de tous les voyages culinaires et gastronomiques possibles à Mayena dès aujourd'hui.



Identification
clients

Chers clients,

Airtel procède actuellement à la campagne d'identification de ses clients encore non identifiés. Tout client ayant reçu un message (SMS) d'identification est prié de procéder au dépôt de sa pièce d'identité dans toutes les agences Airtel, ou via les canaux suivants :

- identificationgabon@ga.airtel.com
- whatsapp au numéro 07 25 24 50

Prière de préciser votre numéro de téléphone.

Cette campagne court jusqu'au **25 avril 2019**. Passé ce délai, tous les clients non identifiés seront désactivés.

La Direction